



J17 Kalvarienbergkapelle

Freiherr Friedrich von Knöring ließ sich um 1650 auf einem Hügel östlich von Stamsried ein „Salettchen“ mit Aussichtstürmchen“ errichten. Später diente es Schafhirten als Unterstand. Das Gebäude wurde von der Bevölkerung 1734 als Kalvarienbergkapelle umgestaltet. Kurz darauf kamen die Bepflanzung und der Kreuzweg hinzu. 1901 wurde das Provisorium abgebrochen und 1902 die heutige Kalvarienbergkapelle errichtet. Eine grundlegende Sanierung erfuhr das Bauwerk um das Jahr 1980. Das Dach wurde neu gedeckt, der Turm mit Schindeln verkleidet, die Gemälde restauriert und die Grundmauern trockengelegt. Die wertvollen Heiligenstatuen wurden leider gestohlen.